



Acto de apertura de los actos del centenario del Colegio de Procuradores. JESÚS POMPE

Los procuradores esperan un futuro distinto pero con más competencias

► El vicepresidente gallego, Alfonso Rueda, asistió a la apertura de los actos del centenario del colegio profesional en Lugo

MIGUEL OLARTE
molarte@elprogreso.es

LUGO. El Colegio de Procuradores de Lugo abrió ayer las dos jornadas de actos con las que conmemora el centenario de su creación. Unas jornadas que no estarán centradas en el recuerdo del pasado, sino en los desafíos de un futuro todavía pendiente de varias reformas legales pero que se adivina más despejado de lo que parecía, incluso con

la asunción por parte de los procuradores de más competencias dentro del sistema de Justicia.

Así lo considera el presidente del consejo general español de los procuradores, Juan Carlos Estévez, que ayer estuvo presente en el acto de inauguración de las jornadas y que esta mañana (11.00 horas) participará en una mesa redonda, junto con el decano de los procuradores de A Coruña, Javier Sánchez.

Estévez reconoció que la profesión ha pasado un año aterrada ante la amenaza de desaparición que pesaba sobre ella por las reformas legales que se estaban planteando, un amenaza que, en su opinión, ya no existe, aunque sí se avencinan cambios muy relevantes para procuradores.

Un esperanza que compartieron todos los asistentes a la inauguración de las jornadas, empezando por el propio decano lucense, José Ángel Pardo Paz, y siguiendo por el presidente de la Audiencia Provincial, José Antonio Varela Agrelo. También se felicitó por estas buenas perspectivas al vicepresidente gallego y consejero de Xustiza, Alfonso Rueda, quien alabó además la colaboración que la Xunta ha encontrado en el colectivo siempre que lo ha necesitado. También participaron en el acto el juez decano, Darío Reigosa; el fiscal jefe, Juan José Beguía; el decano de los abogados, Félix Mondelo, y el secretario coordinador de la Audiencia, Alberto García Tobío.

Hoy, además de la mesa redonda señalada, habrá una ceremonia religiosa y un vino español por la mañana y una cena.

Veneración religiosa

Exaltación de la Santa Cruz en la capilla de la Soledad

Este domingo a las 20.15 tendrá lugar en la capilla de la Soledad una eucaristía en la que se exaltarán la Santa Cruz. La reliquia fue colocada en el relicario donde está actualmente en el año 1914.

Triduo

Adaí acoge un triduo en honor a la virgen de la Salud

El santuario de Adaí celebrará a partir del próximo jueves a las 19.00 horas un triduo en honor a la Virgen de la Salud en el que participarán: el párroco de San Lázaro y capellán de Polusa, Ramón Díaz; el párroco de San Martín de Ombreiro y profesor, Pegerro Vázquez, y el párroco de Santiago de Meilán y canónigo, Manuel Castro. El domingo habrá también misa solemne, bendición de llaves (de casas, negocios, de coches) y a continuación una procesión.

Tributo

Los franciscanos honran a la virgen de los Dolores

El próximo sábado, domingo y lunes la franciscana cofradía celebrará un triduo en honor a la virgen de los Dolores en la iglesia de la Praza Maior. El encargado de predicar será el capellán de esta decana cofradía, el padre Fray Amado González, y el domingo tendrá lugar la actuación durante la eucaristía de la 'Schola Gregoriana Lucensis'. Al finalizar habrá besamanos a la Virgen.

Charlas de la Policía Local abrirán la Semana Europea de Movilidad

REDACCIÓN
local@elprogreso.es

LUGO. El Ayuntamiento de Lugo se suma a la iniciativa de la Semana Europea de Movilidad que se celebrará a partir del martes bajo el lema 'Unha rúa mellor, é a túa elección' y cuyo objetivo es concienciar a la población de que vivir en una ciudad mejor también es responsabilidad de los ciudadanos.

Los actos se iniciarán con charlas que ofrecerá la Policía Local a niños de 4º curso en los colegios de Illa Verde, Luis Pimentel y San Xosé y que se prolongarán hasta el día 22.

Las concejalías de educación, formación y orientación laboral y la de deportes son las organizadoras de los actos, que incluyen unas jornadas de prevención de accidentes en las vías públicas con especial atención a los atropellos y la instalación de un circuito de bicicletas en la plaza de Ángel Fernández Gómez. Los buses serán gratis el sábado 20 para fomentar el uso del transporte público colectivo y el día sin coches será el 21, lo que supondrá que estará restringido el acceso de automóviles al casco histórico de 10.00 a 18.00 horas excepto para los residentes, aquellos que hagan uso de aparcamientos o para los servicios públicos.

Y como colofón a esta Semana Europea de Movilidad el 21 se celebrará también el Día de la Bicicleta 2014, que incluirá una marcha en este medio de transporte desde el Ayuntamiento, donde se concentrarán los participantes, hasta As Termas.

Cincuenta expertos analizarán la realidad medioambiental gallega

E.GASALLA
local@elprogreso.es

LUGO. El V Congreso Galego de Medio Ambiente e Saúde llegará a Lugo el próximo 13 de octubre y lo hará con el objetivo de analizar la situación medioambiental de Galicia y buscar posibles soluciones permitiendo la colaboración y el diálogo de todos los agentes sociales implicados en esta problemática. Los organizadores tienen también la intención de mejorar la formación de futuros técnicos en medio ambiente y salud.

En la presentación, que tuvo lugar ayer en el edificio admi-

nistrativo de la Xunta de Galicia, Francisco Peña, presidente del congreso, comentó que «una buena formación es indispensable para diseñar una buena gestión y una adecuada política medioambiental».

La lucha contra el cambio climático, el tratamiento de residuos y la búsqueda de un modelo energético sostenible en el que primen las energías renovables serán algunos de los temas que los cerca de cincuenta ponentes expondrán y debatirán a través de distintas conferencias y sesiones plenarias.



Autoridades en la presentación del congreso. MIGUEL VÁZQUEZ

Entre las novedades de esta quinta edición destaca el apartado dedicado al emprendimiento empresarial centrado en la temática medioambiental como una forma más para salir de la situación económica actual.

La iniciativa, que forma parte del Programa Galego de Municipios Saudables e Sostibles 2000-2014, se celebrará en el edificio de la Xunta de Galicia y el número de plazas estará limitado a la capacidad del local.

Inscripción. El plazo termina el 10 de octubre

Los interesados en asistir al congreso deberán formalizar su inscripción enviando un correo electrónico a inscripciones@medioambienteysalud.com antes del 10 de octubre. El precio por asistir a las conferencias es de 30 euros.

100 becas

La organización concederá un centenar de becas para parados, estudiantes, funcionarios, y otros colectivos que se otorgarán por riguroso orden de registro